
 

 

 

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses 

Herrn Münzenberger  

 

 
Elke Bauer 
Stadträtin 
Adolf- Kolping- Str. 9 
67071 Ludwigshafen 
 

           12.01.2014  

 

 
 
 
Anfrage zur nächsten Jugendhilfeausschuss-Sitzung am 30.01.2014 
  
Beistandschaft 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1.  Wie viele MitarbeiterInnen des Jugendamtes sind als Beistände tätig und über welche 
     Qualifikationen verfügen sie? 
 
2.  Welche Maßnahmen der Qualitätssicherung werden eingesetzt? 
     
3.  Für wie viele Eltern ist ein Beistand durchschnittlich zuständig? 
 
4.  Wird bei der Zuständigkeit für die einzelnen Familien Wert auf Kontinuität gelegt? 
  
5.  Wie ist die Vernetzung der beiden Abteilungen Beistandschaft und Unterhaltsvorschuss gere- 
     gelt?  
 
6.  In welcher Form und zu welchem Zeitpunkt werden Einelternfamilien über die Möglich- 
     keiten einer Beistandschaft informiert? 
 
7.  Werden Kinder von Alleinerziehenden bei Eintritt der Volljährigkeit über die Möglichkeit 
     einer Beratung informiert, um ihre Unterhaltsansprüche zu realisieren? 
 
8.  Wie hoch ist die Rückholquote beim Unterhaltsvorschuss in den letzten fünf Jahren? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
  
 
 


